

Le 8 décembre 2022

Chères sœurs et chers frères,

Paix et tout bien !

En cette fête de l'Immaculée Conception, et à l'occasion du 40<sup>ème</sup> anniversaire de la ratification de « Règle et Vie des Frères et Sœurs du Troisième Ordre Régulier de Saint François » par le pape saint Jean-Paul II, je vous souhaite la paix et la joie de cette période sainte.

Lors de la messe de la Journée mondiale des pauvres, le pape François nous a lancé un appel en déclarant : « *Allumons des lumières d'espérance au milieu des ténèbres ; saisissons, dans les situations dramatiques, des occasions pour témoigner de l'Évangile de la joie et construire un monde plus fraternel.* »



Ce message devrait trouver un écho en nous, disciples de saint François, et dans notre façon de vivre la règle et le charisme de notre congrégation. Nous sommes en effet appelés à être porteurs d'espérance et témoins de la joie en vivant en fraternité dans un monde qui a plus que jamais besoin d'espérance, de paix et de joie.

Que l'amour du Christ déborde dans vos cœurs, pendant que vous poursuivez votre chemin de l'Avent, afin que vous puissiez à votre tour remplir la vie de ceux qui vous entourent. Que votre Noël soit vraiment comblé de tout bien !



*Sister Frances Marie Duncan, OSF*

Sœur Frances Marie Duncan, OSF  
et le Conseil de la CFI-TOR